

## **PROPOSICIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE Y PODEMOS-IU-AV EN APOYO A LAS REIVINDICACIONES Y ACAMPADAS DE LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL UNIVERSITARIA ANTE LA SITUACIÓN DEL PUEBLO PALESTINO**

En lo relacionado al sufrimiento del pueblo palestino, pensábamos que ya lo habíamos visto todo y, sin embargo, nos seguimos sorprendiendo con los métodos que el Estado de Israel utiliza para generar sufrimiento y terror a la población civil de Gaza.

En el último mes hemos visto diversidad de actuaciones que ponen los pelos de punta. Por un lado, un incremento brutal de la violencia por tierra y aire, y el asesinato de la población civil hacinada en Rafah, lugar al que se les desplazó, por orden del Estado de Israel, con una falsa promesa de seguridad y en el que miles de personas se encuentran atrapadas sin posibilidad de escapar. El ejército israelí lleva semanas bombardeando indiscriminadamente esta zona y sin piedad.

A su vez, estamos siendo testigos del bloqueo al acceso de la ayuda humanitaria que se acumula en la frontera con Egipto. Ya no se trata sólo de la acción militar sino también de colonos israelíes que impiden el paso de los camiones e, incluso, los atacan para derribar y destruir toda la ayuda que transportan, en un alarde de inhumanidad nunca antes visto.

Mientras esto sucede en territorio palestino, el estado sionista se permite el lujo en Europa, con la complicidad de todos los países europeos, de blanquear este genocidio a través de un espacio cultural como es Eurovisión, en el cual nunca debió participar, mucho menos tras el genocidio que está cometiendo. Lamentablemente, las televisiones nacionales, incluida la española RTVE, han colaborado en este blanqueamiento tan lamentable. Incluso la organización ha manipulado el sonido ambiente para tapar los abucheos del público.

Por suerte, se atisba algo de luz y alguien es capaz de poner cordura en este asunto. Se trata del Fiscal de la Corte Penal Internacional, quien hace pocos días solicitó al tribunal la expedición de una orden de arresto contra el Netanyahu y su primer ministro de defensa, acusados de una lista innumerable de cargos entre los que se encuentran crímenes de guerra y contra la humanidad, incluidos el exterminio, y matar de hambre intencionadamente a la población civil, acto que venimos denunciando desde hace meses.

También en las últimas semanas, hemos asistido con orgullo a la movilización de la comunidad estudiantil universitaria de nuestro país, que arrastrada por una marea de solidaridad mundial, han acampado en diversas universidades españolas como muestra de solidaridad y empatía y como muestra de protesta ante el genocidio en curso.

Por todo lo anteriormente expuesto, los Grupos Municipales Más Madrid Compromiso con Getafe y Podemos-IU-AV proponen al Pleno del Ayuntamiento de Getafe la adopción de los siguientes acuerdos:

**PRIMERO.-** Reiterar al gobierno de España que interrumpa inmediata e indefinidamente las relaciones con el Estado de Israel, como medida de presión, para que cese en su acción criminal contra Gaza.

**SEGUNDO.-** Instar al gobierno de España a que bloquee y embargue todas las armas con destino el Estado de Israel que pisen territorio nacional español.

**TERCERO.-** Solicitar a la Organización de las Naciones Unidas que garantice la habilitación de los accesos por carretera para que pueda acceder la población civil a la ayuda humanitaria que permanece retenida ilegalmente en Egipto.

**CUARTO.-** Instar a todos los organismos y entidades deportivos y culturales internacionales a que expulsen al Estado de Israel de los eventos y competiciones en los que participa mientras continúe el genocidio en curso.

**QUINTO.-** Exigir a los rectorados de las universidades españolas que rompan los acuerdos y convenios existentes con universidades israelíes.

**SEXTO.-** Mostrar el reconocimiento y la solidaridad del Ayuntamiento Pleno de Getafe hacia los y las estudiantes que están realizando acampadas en las universidades españolas a favor del pueblo palestino.

En Getafe, a 27 de mayo de 2024

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL  
MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL  
PODEMOS